



## **STATION D'ÉPURATION DE VICHY-RHUE RETOUR PROGRESSIF À LA NORMALE**

Jeudi 16 juillet à 15H30 un incendie d'origine électrique s'est déclaré au niveau de la station d'épuration de Vichy-Rhue. Cette station est un équipement dit sensible, traitant plus des deux tiers des eaux usées de l'agglomération. L'intervention très rapide des services du SDIS a permis toutefois de maîtriser l'incendie qui a causé d'importants dégâts, touchant les équipements électriques du sites, détruits ou endommagés en entraînant l'arrêt de la station.

Vendredi 17 juillet au matin, la station d'épuration fonctionnait à nouveau avec des rendements épuratoires dégradés mais sans impact majeur sur le milieu.

Il n'est pas possible d'indiquer une date de retour à la normale avant le courant de la semaine prochaine.

La réactivité des équipes des services techniques de Vichy Communauté et de la société SAEM ont permis de minimiser l'impact environnemental sur la rivière.

